

ABSTRAK

Nurul Khosyi'in 1540110025, dengan judul “Peran Organisasi Remaja (PIK-R “Putra-Putri Bangsa”) dalam Mencegah Bahaya NAPZA Sebagai Bentuk Kenakalan Remaja di Desa Demangan Kecamatan Kota Kabupaten Kudus.”

Penelitian ini termasuk *field research* yang bertujuan : 1) untuk mengetahui aktivitas organisasi remaja PIK-R yang ada di Desa Demangan, 2) untuk mengetahui hasil dari peran organisasi remaja PIK-R dalam mencegah bahaya NAPZA di Desa Demangan Kota Kudus, dan 3) untuk mengetahui faktor penghambat dan pendukung pada peranan organisasi PIK-R dalam mencegah bahaya NAPZA di Desa Demangan Kota Kudus.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan analisis deskriptif. Teknik pengumpulan data yang dilakukan yakni dengan observasi, wawancara dan dokumentasi berupa data-data tentang gambaran organisasi remaja PIK-R (Pusat Informasi dan Koneling Remaja) di Desa Demangan Kota Kudus. Adapun metode sampling yang digunakan yakni *purposive sampling* (sampel bertujuan). Informan dalam penelitian ini adalah 5 orang di antaranya yakni pengelola PIK-R, ketua PIK-R, sekretaris PIK-R, serta 2 anggota PIK-R.

Hasil analisis data diperoleh temuan-temuan bahwa PIK-R dapat mencegah penggunaan NAPZA dalam sisi pencegahan dan peredaran melalui peran serta masyarakat secara komprehensif. Melakukan pelatihan keterampilan khusus yang mencakup latihan dengan menggunakan pertanyaan terbuka dan permainan peran, hal ini cukup efektif untuk mengurangi penyalahgunaan alkohol dan penggunaan rokok. Dalam pelaksanaan programnya terdapat keterampilan lain berupa keterampilan wawancara motivasi dan tahapan model perubahan dalam pelatihan. Mengenai peran organisasi remaja PIK-R dikatakan berhasil dan memiliki peran dapat dilihat dari pendampingan serta pembinaan dilakukan secara tepat dengan penyampaian materi yang unik untuk menunjang keberhasilan sebuah proses pelaksanaan. Mengadakan pertemuan rutin satu bulan sekali yang diisi dengan pengajian bergilir serta penyampaian materi yang diselingi dengan permainan edukatif, dapat mempengaruhi anggota dalam meningkatkan ketertarikannya terhadap organisasi PIK-R dan menumbuhkan kesadaran anggota untuk mencegah bahaya NAPZA di Desa Demangan. Walaupun terdapat kendala-kendala ringan, namun tidak menimbulkan efek yang tidak diinginkan.

Kata kunci : PIK-R, Kenakalan Remaja, NAPZA.